



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

19/04/2024

LEGISLATIVO

Diputados suspenden discusión de reforma de pensiones por cambios en el proyecto

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- En la **Cámara de Diputados**, la discusión de la reforma de pensiones fue suspendida porque la oposición descubrió que Morena había cambiado el acuerdo. Originalmente el dinero que se tomaría sería de los trabajadores inactivos, pero la que llegó a discusión, había cambiado e incluía también a los trabajadores en activo. El coordinador de Morena, **Ignacio Mier**, afirmó que fue un error humano en donde no hay dolo, no hay premeditación y que lo que aprobó la Comisión y turnó el equipo técnico a la Mesa Directiva no correspondía, que la Gaceta publicó un proyecto de dictamen y no el dictamen aprobado.

<https://drive.google.com/file/d/1o5m8C50fwO16PICSaFaTNRBMizv0AefM/view>